



Reflet fidèle du quatrième numéro de l'émission Ma Terre coproduite par la RTBF et l'Institut du Patrimoine wallon, ce livre prolonge l'engouement et la fascination pour le patrimoine ferroviaire et le rêve qu'il suscite.

Les traces de la toute première voie de chemin de fer belge au Grand-Hornu, la passion d'amoureux de locomotives diesel, électriques ou à vapeur, le voyage jusqu'au Chili pour admirer les gares et les ponts ferroviaires construits par des ingénieurs wallons, les merveilles des gares à verrière de Binche, Verviers ou Pepinster ou le roi des trains et le train des rois, le célèbre Orient-Express imaginé par le Liégeois George Nagelmackers : sous la plume de l'historien et de la journaliste, retrouvez dans ce livre abondamment illustré toutes les séquences d'une émission qui offre un regard nouveau sur le patrimoine wallon.



